
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                                              日時 ２０１２年１０月１８日 １２：１５～ 

                                                                         会場 松波総合病院 

                                                                         司会 Ｌ 矢橋純一 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                  

   幹事Ｌ伊藤宏幸、ご結婚おめでとうございます。クラブよりお祝いをお渡しいたします。 

   会長提案の審議をお願いいたします。 

   前回の例会にて４名の入会につきましてよろしければ拍手でもって承認いただけますでしょうか？ （満場の拍手にて承認されました。） 

  承認ありがとうございます。次回例会で入会式を行えるようにします。 

第１３１０回健康管理例会報告 

開会ゴング                   会長 Ｌ藤田宜良

国旗に礼 

国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介            幹事 Ｌ伊藤宏幸

会長挨拶                    会長 Ｌ藤田宜良

会長提案の審議                会長 Ｌ藤田宜良

会長提案                    会長 Ｌ藤田宜良

結成５５周年記念会事業報告 

   記念会実行委員長  Ｌ土本俊之 

 

～ 食 事 懇 談 ～ 

 

メンバースピ－チ 

演題 『人の死について考えましょう 移植医の立場から』 

講師 松波綜合病院 理事長 Ｌ松波英寿 

ＴＴ登場            ＴＴ Ｌ安原勝文 

委員会報告 

幹事報告                   幹事 Ｌ伊藤宏幸 

会計報告                   会計 Ｌ後藤 正 

出席報告                       出席委員会 

次回例会のご案内（L 栗山の追悼式・入会式） 

また会う日まで 

閉会ゴング        岐阜南 LC 会長 L.藤田宜良 

  奉仕の世界は熱い情熱と固い絆から 

  甦れ日本！！永久に繋ごう 絆と奉仕 

 1. 友情と理解を深めクラブの絆を図ろう 

 2. 効率的なクラブ運営と、奉仕活動に参加しよう 

 3. 結成５５周年記念会を成功させよう 

岐阜長良川 LC４

５周年に出席いたし

ました。 

 厳 か な 式 典 で し

た。感謝状をいただ

きましたのでご披露

さ せ て い た だ き ま

す。 

会長 Ｌ藤田宜良 



   

 

●会長提案                                                   会長 Ｌ 藤田宜良 

 ・家族会員につきまして本日、推薦書をお渡しいたしました。ぜひとも家族のいらっしゃる方は１名入会お願いいたします。 

 ・正会員につきましても引き続きご紹介いただきますようお願いいたします。 

 ・これから若手中心に会員増強プロジェクトを発足させます。のちほど会員・接待委員長より発表があると思います。 

●結成５５周年記念会事業報告                                 記念会実行委員長 L 土本俊行 

 ・記念会につきまして中間報告させていただきます。１０月１５日に第３回記念会実行委員会を開催いたしました。配布されています

資料ご覧ください。 

 ・招待者は岐阜県知事、古田肇様 国際協会第２副会長候補 L 山田實紘他を予定しております。 

・・記念誌につきましては５０周年のようなカバー付でなく４５周年と同じような記念誌となります。 

・・式典につきましては１部で式典、７０分くらいを予定。その後記念講演として国際第２副会長候補Ｌ山田實紘より講演をいただきます。

祝宴では宝生流能舞をご覧いただきます。 

 ・事業では皆様からのアイデアより４つの事業を行います。 

  １．すでに実施しました「岐阜清流国体・清流大会」へ５０万円贈呈 

  ２．「東日本大震災への援助」 

     南三陸町へ復興基金の子育て基金として１５０万円 

     仮設住宅世帯へ物資援助５０万円 

  ３．「笠松公園に植樹」として笠松町へ３０万円 

  ４．「鵜飼ミュージアム館に時計等」 

     市長がメンバーであり、岐阜市に何か残るものを寄贈したい。チャーターナイトを行った旧長良川ホテル跡地にできたので時  

    計等を寄付します。 

 

●メンバースピーチ 

               演 題  「人の死について考えましょう 移植医の立場から」      Ｌ松波英寿 

 

 講師プロフィール 

  社会医療法人蘇生西厚生会 松波綜合病院 理事長 

  南開大学外科客員教授（中国）、Ｆleni 病院臓器移植科客員教授（アルゼンチン） 

Ｌili 病院外科客員教授（コロンビア）、名古屋市立大学医学部非常勤講師 

横浜市立大学医学部非常勤講師、信州大学医学部委嘱講師、 

京都大学医学部非常勤講師、岐阜大学医学部臨床教授 

 

 今日は私もドックを受けました。みなさん、検診を受けたから大丈夫は間違いです。

今日の血液検査ではせいぜい２０項目ほどの検査と思います。できましたらたくさんの

項目の人間ドックを受け、何かあればしっかりと精密検査を受けてください。 

 今日は「死」について考えたいと思います。みなさんは何を持って「死」と考えます

か？肝細胞などが死んでも誰も死とは思いませんね。細胞より大きな要素としての臓

器も同じですね。いずれ死ぬかもしれませんが、腎臓がなくなっても生きていますよね。

ただ心臓だけは特別です。感情が入るとややこしい話にはなりますが、心臓移植を受

けた人は自分の心臓は外に出されます。動いているのは他人の心臓です。自分の心



臓は動いていないのに死んではいません。心臓が動いているかどうかはその人が死

んでいるかどうかとは関係ありません。 

 人が生きていることは脳が生きていることです。人が死んでいることは脳が死んでい

ることです。人の「死」は時代とともに変化しています。古典的概念は、心停止・無呼

吸・瞳孔散大でありました。医療の発達により３つの概念を補助できるようになりまし

た。そこで脳死を人の「死」とする概念ができたのです。 

「脳死とは」 

・脳の血液の循環が完全に止まること・・・「脳死」 

・脳の血液は流れている・・・・・・・・・「植物状態」 

 「脳死」の判断は様々な基準があり、１９９７年に脳死移植法が制定され２００９年に

改訂されました。臓器提供も様々な課題はあるものの、今日お配りしました臓器移植

提供意思カードにて意思表示ができます。 

 臓器移植医療はそれがなければ生存

できない人を救い、機能を損なわれてい

る人の人生を改善いたします。先進国で

は当たり前の医療が日本ではまだまだ

少ないのが現状です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｌ．幾田 弘文 静流国体・清流大会が成功のうちに無事終わ

りました。皆様のおかげです。  １０，０００円 

Ｌ．松波 英寿 理事会を忘れていました。      ５，０００円 

Ｌ．安原 勝文 ＺＣ ＺＣＡ ９クラブ訪問ご苦労様でした。 

                                ５，０００円 

Ｌ．呉岡 勉  １０月度ゴルフ大会で優勝しました ３，０００円 

Ｌ．福田 譲  西濃オープン（テニス大会）４５歳以上の部で準

優勝しました               ２，０００円 

Ｌ．福村 善光 華のお江戸で小唄を披露します  １，０００円 

55 周年記念会事業委員会 

 55 周年記念事業、南三陸町への贈呈式参加、参加さ

れる方は、今日、ご返事をください。 

 

会員接待委員会 

 新会員増強チームを立ち上げます。 

 メンバーは L 長谷部紀之（責任者）、L 國島敏貴、 

L 呉岡 勉、L 玉井幹大、L 豊田哲雄、L 長屋宜明、 

L 福田 譲、L 武藤正尚、L 矢橋純一 

 顧問として L 松波英寿です。 

  よろしくお願いいたします。 

 Ｌ松波英寿よりとても良いお話を聞きましたので、１，０００円

以上のドネーションをお願いします。 

  ＴＴ Ｌ安原勝文 



 

 

 

                                                  

 

正会員 78 名  出席 65 名 

出席率 83.3%  前回の補正 98.7% 

  日時 ： 2012 年 11 月 1 日 （木） 12：15～ 

                   場所 ： 岐阜会館 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計   1,351,716 個   

ワクチン＝1680.4 人分 CO2＝10586.5ｋｇ  

今期の累計    269,320 個   

ワクチン＝ 327.4 人分 CO2＝ 2062.5ｋｇ（10/11 受付） 

【献血協力者】 

累計 90,953 名 （9 月末付） 

【ライオンズレート】 

10 月・・・１ＵＳドル＝ 78 円 

 10 月 5 日 ZC 訪問例会が岐阜城ライオンズクラブで行わ

れ、ZC L 福村善光、ZCA L 堀三三男が出席しました。 

 10 月 5 日 18:30 より５役会が「ながた」で行われました。 

 10 月 6 日 14:00 より本巣ライオンズクラブ結成 30 周年記

念講演会が行われ、名誉顧問 L 松波英一 ZC L 福村善

光、会長 L 藤田宜良はじめ 11 名が参加しました 

 10月9日 岐阜南LC元会員の尾藤博巳様がご逝去され、

10 日お通夜、11 日お葬式がご家族のみで行われました。

クラブからり弔電と生花を贈りご冥福をお祈り申し上げまし

た。 

 10 月 12 日 334-B 地区 L 山田實紘国際第二会長候補者

支援委員会が名古屋キャッスルプラザホテルで行われ、名

誉顧問 L 松波英一、ZC L 福村善光が参加しました。 

 10 月 12 日 岐阜市内 8 クラブ親善ゴルフ大会が岐阜関カ

ントリークラブで行われました。 

 10 月 13 日 リレーフォーライフ岐阜が岐阜大学で行われ、

会長 L 藤田宜良が参加、支援金の贈呈を行いました。 

 10 月 13 日 18:30 より結成 55 周年記念会企画総務委員

会がルシノワかわでで行われました。 

 10 月 15 日 18:30 より第三回 55 周年実行正副委員長会

議が岐阜会館で行われました。 

 10 月 17 日 岐阜長良川ライオンズクラブ結成 45 周年記念

会が岐阜グランドホテルで行われ、名誉顧問 L 松波英

一、ZC L 福村善光、会長 L 藤田宜良ほか 3 名が出席しま

した。 

   ファイン＆ドネーション        ９１，５００円 

会計 Ｌ後藤 正 

委員会・その他のお知らせ 

 10 月 18 日 13:30～ 俳句部会 松波総合病院 

 10 月 18 日 14:00～ 第１R ライオンズクエスト委員長会議 

                                   すぎ山旅館 

 10 月 19 日 12:30～15:00 第二回 334 複合地区国際理事 

     支援委員会  

 10 月 22 日  岐阜城ライオンズクラブチャリティーゴルフ大会     

                           岐阜関カントリークラブ  

 10 月 25 日 13:30～    

第二回ながら川ふれあい の森連絡協議会  

ながら川ふれあいの森 

 10 月 26 日～27 日      

第 3Z 事務局研修で事務局が休みになります。 

緊急連絡先 幹事 Ｌ伊藤宏幸  

     携帯 080-3608-3035 

 Ｌ 大山照子 


